今回の表紙写真

議会だよりに関するご意見・ご感想をお待ちしております。(議会事務局:25-8140)



海津・西浜の石積み

海津・西浜の湖岸には、江戸時代中期に築かれた石積みがあります。季節風 による風や波から家屋や街道を守るために築造されました。この地域にはこの石 積みの他、街道と水辺を結ぶ辻子 (ヅシ) と呼ばれる細い通路や内湖、知内川で の伝統的なヤナ漁など、多様な水辺の生活文化が存在しており、重要文化的景観 「高島市海津・西浜・知内の水辺景観」として平成20年、全国で5番目に選定さ れました。石積みの保全は永年にわたり行われ、大切に残していこうとする人々 の想いに心をうたれます。子どもたちにもこの想いが受け継がれ、歴史ある風 景が今後も大切に守られていくことを願っております。

(議会広報広聴委員会 早川 康生・磯部 亜希)

6月定例会 令和5年

5 月	30⊟	火	10:00	【本会議】6月定例会開会
6月	9日	金	10:00	【本会議】一般質問
	12⊟	月		
	13⊟	火		
	16⊟	金	10:00	総務常任委員会
	19⊟	月	10:00	文教福祉常任委員会
	20⊟	火	10:00	産業建設常任委員会
	22⊟	木	10:00	予算常任委員会
	28⊟	水	10:00	【本会議】6月定例会最終日

上記日程は、変更する場合があります。

もコロナ禍前の状況へと戻りつつ 断に委ねられ、徐々に社会生活

あります。

着用の緩和もされ、 化も生じてきます。 き下げられ、今までの対処と変 ザと同等の感染法上の5類に引 来月8日から季節性インフルエン

すでにマスク 各個人の判

ミテ市議会

ンターネット中継を 意いただけます!

本会議・予算常任委員 会の模様をインターネット でライブ配信(生中継)・ 録画配信しています。ス マートフォン・タブレット端 末からもご覧いただけます。



高島市議会のホームページからアクセ スできますので、ぜひ一度、議会の様子 をご覧ください。





謝と希望にあふれた中、

新 年度 は別れと出会いの季節。

中下

巧

もスタートしました。

新型コロナウイルス感染症は、



議会広報広聴委員会 委員長







寧な紙面づくりにより一層取り組 わかりやすく届けられるよう、T れぞれの思いを持って質問を行い 予算をはじめとする多くの重要 な議案が審査・議決されました。 般質問においても、 3月定例会では、令和5年度 議会での議論を市民の皆様に 各議員がそ

んでまいります。

